## Lebensmittelausgabe für Bedürftige "SOLBRA" E.V. HAT AUFGABEN DER BÜRGERKÜCHE JETZT IM WALDHAUS ÜBERNOMMEN

Henry Vogel, Cosima Hinze und Angelique Faust stand am 12. September kurz vor 11 Uhr die Anspannung ins Gesicht geschrieben. Zwar lief die Kühltruhe und in den Regalen und Kisten stapelten sich die Lebensmittel, aber noch immer mussten frisches Obst und Gemüse hereingetragen werden, die Kasse stand noch nicht am richtigen Fleck, das Kabel durfte nicht zur Stolperfalle werden...

"Perfekt ist es noch nicht", erklärte Henry Vogel, der Vorsitzende des SOLBRA e.V., "aber es wird langsam." Er meinte damit die neue Lebensmittel-Ausgabestelle für Bedürftige, die der SOLBRA e.V. vom Verein "Bürgerküche" übernommen hatte und nun im sozio-kulturellen Begegnungszentrum "Waldhaus" in der August-Bebel-Straße

angesiedelt hat. Da im selben Haus auch vom SpAS e.V. mittags für sozial Bedürftige eine warme Mahlzeit gekocht und angeboten wird und man auch mit dem SpAS kooperiert, war der Umzug naheliegend.

"Aber trotzdem muss man sich an die neuen Räumlichkeiten gewöhnen und sie entsprechend einrichten. Die Kunden sollen sich ja auch wohlfühlen", meinte Cosima Hinze, die schon seit zwei Jahren ehrenamtlich bei der Lebensmittelausgabe hilft. Tag für Tag werden

verschiedene Supermärkte, wie NETTO, PENNY und EDEKA angefahren, um die Frischeprodukte und andere Lebensmittel, die nicht mehr in den Verkauf gehen,

abzuholen. Carmen Specht, die am 12. September kurz vorbeischaute und bei den letzten Handgriffen half, ist froh über diese Möglichkeit und stolz auf die aktiven Ehrenamtlichen...Wir freuen uns, dass diese Waren den Menschen helfen, ihr nicht ganz einfaches Leben besser zu meistern. Wir teilen unsere Spende immer

auf zwischen SOLBRA und Evangelischer Produktionsschule. Unsere Mitarbeiter sortieren die Lebensmittel vor. Was Menschen nicht mehr essen können, geht an einen Kleintierzoo." Zusätzlich unterstützt Familie Specht den Verein





monatlich mit 50 Euro für Sachkosten, ebenso wie Heiko Schmädicke vom gleichnamigen Bauservice das schon seit mehreren Jahren tut. "Es geht ja hier

ANZEIGE

free

Internet

**HotSpot** 

Die machen das!

Die freie Werkstatt

in Ludwigsfelde

nicht nur um die Lebensmittel, da sind ja auch Strom- oder Benzinkosten und manchmal müssen Regale ausgetauscht werden", sagte der Unternehmer, der gemeinsam mit Carla Karstädt an diesem Tag zur Neueröffnung

Die ehemalige Klubhaus-Leiterin arbeitete seit Jahren

ehrenamtlich bei der GAB und tut es nun weiterhin beim SOLBRA e.V. Am 12. September erhielt sie ihren neuen "Ehrenamtsvertrag".

Während Henry Vogel noch kurz telefonisch jemandem Auskunft über



die Öffnungszeiten der neu usgabestelle gab, traten schon die ersten Kunden ein und freuten sich über das vielfältige Angebot. "Manches könnte ich mir sonst gar nicht leisten", war zu hören, und immer wieder: "Vielen Dank!"

Ab sofort öffnet die Lebensmittelausgabestelle des SOLBRA e.V. im Waldhaus montags, dienstags, mittwochs und freitags von 11 bis 13 Uhr. Momentan sind noch die alten Ausgabekarten (für Lebensmittelausgabe und Sozialkaufhaus) gültig, aber bis Ende Oktober sollen bitte alle Ausgabekarten umgetauscht sein. Formulare für die Bedürftigkeitsprüfung (wirtschaftliche Hilfebedürftigkeit im Sinne § 53 Abs. 2 Abgabenordnung, also Sozialhilfe, Grundsicherung im Alter und bei Erwerbsminderung sowie ALG II) erhält man im Waldhaus, immer mittwochs zwischen 10 und 14 Uhr im Büro des SOLBRA e.V. im Erdgeschoss.